

## El 011, el número de auxilio de la DGT es de pago

Escrito por asepro - 17/08/2011 11:55

---

Desde el pasado 11 de Julio entró en vigor el nuevo Teléfono de Información y Auxilio en carretera de la DGT, el 011, pasó a ser de pago.

Si es que la crisis aprieta por todos los lados, y luego nos quejamos de los banqueros que sólo cobran comisiones, pues ya ves que la administración además de subirnos los impuestos, nos cobran por servicios que hasta ahora eran gratis y vitales como un teléfono de auxilio en carretera

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/08/17/nuevo-telefono-de-informacion-y-auxilio-en-carretera-de-la-dgt-ahora-de-pago/>

Salu2.

---

=====